

<u>Fan-Info zum Spiel FC Bayern München – SV Werder Bremen am</u> 20. April 2019

Liebe Fußballfans von Werder Bremen,

wir freuen uns, dass Sie Ihre Mannschaft zu diesem Bundesligaspiel gegen den FC Bayern München mit dem Sonderzug begleiten.

Gemeinsam mit Ihnen hoffen wir auf ein gutes Fußballspiel, bei dem die bessere Mannschaft gewinnen möge.

In München gilt das Motto "Fair geht vor" – nicht nur zwischen den Mannschaften, sondern auch zwischen den Fans.

Die Bundespolizei wird ihren Teil dazu beitragen, dass Ihre An- und Abreise möglichst reibungslos und schnell verläuft.

Dazu sind wir auf Ihre Hilfe angewiesen!

Wir bitten alle Fans eindringlich, als gute Gäste auf die Verwendung von Pyrotechnik zu verzichten, um die Gesundheit und das Leben von Anderen nicht zu gefährden.

Gleiches gilt für Gewalt und grobe Störungen.

Bei Ihrer Ankunft am Ostbahnhof München werden die Einsatzkräfte der Bundespolizei vereinzelte Kontrollen gegen das Mitführen verbotener Gegenstände und Pyrotechnik vornehmen.

Anschließend geleiten wir Sie zu den vorgesehenen Shuttlebussen, die Sie direkt nach Fröttmaning zur Allianz Arena und nach dem Spiel zurück zum Ostbahnhof bringen.

Ihre

Bundespolizeiinspektion München

